

Sambut HUT RI dengan Rekor MURI, Nippon Paint Indonesia Warnai 5.124 Kapal Nelayan di Seluruh Indonesia



Jakarta, 16 Agustus 2024 – Berbagai cara kreatif dilakukan untuk menyambut dan memeriahkan Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke-79. Dari menghiasi lingkungan tempat tinggal, mengadakan berbagai perlombaan, hingga menggelar pentas seni, semuanya merupakan bentuk ungkapan syukur dan kebanggaan rakyat Indonesia dalam merayakan Hari Kemerdekaan yang diperingati setiap tanggal 17 Agustus.

Cara unik dilakukan oleh ratusan nelayan di Desa Mundupesisir, Kecamatan Mundu, Kabupaten Cirebon, Jawa Barat dengan ‘Sedekah Laut’ sebuah tradisi turun-temurun para nelayan di daerah pesisir pantai utara sebagai ungkapan rasa syukur, berkah dan rezeki dari hasil laut yang selama ini menjadi sumber penghasilan nelayan. Bersamaan dengan acara ini, para nelayan juga menghias kapal mereka dengan berbagai ornamen bernuansa kemerdekaan dan unsur warna ‘Merah Putih’ untuk berpawai di Laut Jawa di kawasan Desa Mundupesisir.

PT NIPSEA PAINT AND CHEMICALS

Jl Ancol Barat I/A5/C No.12, Jakarta 14430 – Indonesia

Tel: +62 21 6900546, Fax: +62 21 6927778, 6900540

www.nipponpaint-indonesia.com

A MEMBER OF THE NIPSEA GROUP

Melihat pentingnya kultur bahari dan peran nelayan sebagai sumber pangan Indonesia, Nippon Paint Indonesia berkomitmen mendukung nelayan dan masyarakat pesisir melalui **CSR Kapal Nelayan Merah Putih** sebagai aksi nyata program Warnai Kehidupan **#ColouringLives**.

Mark Liew, General Manager (TU Division) Nippon Paint Indonesia mengatakan, “Melalui **CSR Kapal Nelayan Merah Putih**, Nippon Paint senantiasa berkomitmen untuk memberikan dukungan kepada para nelayan yaitu mendonasikan **76.860 liter** cat kayu dan besi **Bee Brand 1000** dan **Nippon Copper Paint Anti-Fouling** guna peremajaan **5.124 kapal nelayan** yang tersebar di berbagai daerah pesisir di Indonesia. Nippon Paint menggunakan kode warna **Merah Merdeka 1945** dan **Brilliant White 1001/Putih Bersih**. Harapan kami kedepannya untuk para pejuang bahari, kapal mereka tak hanya menjadi lebih indah, namun juga membuat tampilan kapal menjadi baru, layak, dan memaksimalkan fungsi jangka panjang.”

Cat **Bee Brand 1000** adalah cat alkyd enamel premium untuk kayu dan besi dengan keistimewaan hasil akhir mengkilap, cepat kering, serta memberikan perlindungan dan tampilan warna yang indah dan tahan lama. Selain itu, kapal-kapal nelayan juga menggunakan Nippon Copper Paint Anti-Fouling untuk menjaga kapal kayu tetap aman dari teritip/organisme laut yang menempel di badan kapal.

Iswandi selaku Ketua Paguyuban Nelayan Desa Mundupesisir mengatakan bahwa, “Kami para nelayan sangat senang dan menyambut positif inisiasi yang dilakukan oleh Nippon Paint karena banyak membawa manfaat bagi kami terutama dalam membantu perekonomian. Dengan kapal yang dicat ulang, tidak hanya menambah keindahan namun juga meningkatkan daya tahan kapal. Ini sangat penting karena kapal yang terawat baik berarti lebih sedikit biaya perbaikan, sehingga penghasilan kami bisa lebih fokus untuk kebutuhan pokok. Selain itu, kapal yang tampak baru dan bersih juga menambah rasa percaya diri saat kami berlayar.”

Berkat komitmen dan konsistensi yang dilakukan dalam program **CSR Kapal Nelayan Merah Putih** sejak 2022, maka Nippon Paint Indonesia berhasil memecahkan rekor dan dianugerahi penghargaan dari **Museum Rekor - Dunia Indonesia (MURI)** dalam kategori **Pengecatan Kapal Nelayan Merah Putih Terbanyak**.

Piagam penghargaan rekor MURI diserahkan langsung oleh **Osmar Semesta Susilo**, Direktur MURI kepada **Mark Liew, General Manager – TU Division Nippon Paint Indonesia**. Dalam kesempatan ini Osmar menyampaikan selamat kepada Nippon Paint atas rekor yang telah dipecahkan. “Museum Rekor - Dunia Indonesia dengan bangga memberikan piagam penghargaan atas rekor **Pengecatan Kapal Nelayan Merah Putih Terbanyak**. Selamat kepada Nippon Paint atas rekor yang telah dipecahkan melalui pengecatan **5.124 kapal nelayan di Indonesia**. Semoga kedepannya melalui program-program CSR seperti Nelayan Merah Putih ini dapat menjangkau lebih banyak lagi kawasan Bahari lain di Indonesia.”

Selain program **CSR Kapal Nelayan Merah Putih**, Nippon Paint juga secara konsisten tetap melaksanakan program **CSR Gapura Merah Putih**, program bakti sosial ikonis yang sudah dilakukan sejak 2016.

“Gapura Merah Putih menjadi lambang semangat warga dalam merayakan HUT RI, mencerminkan persatuan yang menjadi pondasi penting bagi Indonesia sebagai negara kepulauan. Gapura ini sarat akan semangat gotong royong, yang menggambarkan upaya bersama untuk mencapai kesetaraan melalui proses pembangunan di seluruh negeri. Selain memberikan nuansa hangat akan nilai - nilai perjuangan dan persatuan, Gapura Merah Putih juga diharapkan dapat mengukuhkan kekompakan antar warga, sambil menjunjung tinggi nilai - nilai luhur Pancasila sebagai prinsip dasar bangsa Indonesia,” jelas **Mark Liew**.

Di tahun ini, Nippon Paint telah mendonasikan **131,310 liter** cat untuk **11.978** gapura di seluruh Indonesia menggunakan produk Nippon Weatherbond Max dengan kode warna **Merah Merdeka 1945** dan **Brilliant White 1001/Putih Bersih** yang diformulasikan khusus oleh tim Nippon Paint dengan kode pantone standar internasional bendera Indonesia. “Seluruh Gapura yang dicat dengan warna merah dan putih ini akan sama dari Sabang sampai Merauke, karena Nippon Paint berikan garansi 100% warna akurat dan konsisten”, imbuh Mark.

Tentang Nippon Paint Indonesia

Didirikan sejak tahun 1881, Nippon Paint merupakan perusahaan manufaktur dan pelopor industri cat di Jepang. Identik dengan produk berkualitas tinggi dengan terobosan yang inovatif, menjadikan Nippon Paint sebagai merek Cat No. 1 di Asia Pasifik yang telah tersebar di lebih dari 15 negara.

Di industri otomotif, Nippon Paint menjadi cat bagi brand terkemuka seperti Toyota, Honda, Yamaha, dll. Nippon Paint juga produsen terkemuka pada segmen Cat Kayu, Cat Pelindung dan Cat Kapal Laut. Prestasi yang diraih oleh Nippon Paint ini telah diakui secara global maupun nasional dengan diraihnya Best Company for Leadership Awards in Paint Technology Asia oleh IAIR Award, Company of Year dari Frost Sullivan, TOP Brand dan Superbrand. Saat ini, Nippon Paint memiliki 3 pabrik dan 76 titik distribusi di Indonesia. Nippon Paint juga memiliki lebih dari 5000 tenaga kerja di Indonesia dan terus berkomitmen memberikan solusi terbaik untuk semua kebutuhan konstruksi dan pelapis Anda.

Tentang NIPSEA Group (Subsidi dari Nippon Paint Holdings Co.)

NIPSEA Group adalah perusahaan global yang menyediakan solusi inovatif pada industri cat dan pelapis. NIPSEA Group memiliki kantor pusat di Singapura dengan 134 perusahaan yang tersebar di 22 lokasi geografis di dunia, dan merupakan perusahaan cat dan pelapis No.1 di Asia Pasifik baik dalam jumlah produksi maupun penjualan. Setelah perkembangan lebih dari 60 tahun, NIPSEA Group memiliki lebih dari 27.000 karyawan lengkap dengan fasilitas manufaktur dan operasi, dan secara efisien melayani semua aspek bisnis mulai dari produksi hingga kepuasan pelanggan.

PT NIPSEA PAINT AND CHEMICALS

Jl Ancol Barat I/A5/C No.12, Jakarta 14430 – Indonesia

Tel: +62 21 6900546, Fax: +62 21 6927778, 6900540

www.nipponpaint-indonesia.com

A MEMBER OF THE NIPSEA GROUP





Kami fokus untuk memaksimalkan nilai kepada pelanggan kami, serta memberikan solusi berkualitas tinggi untuk semua mitra dan pelanggan. NIPSEA Group menyediakan segala solusi untuk industri meliputi Arsitektural, Industrial, Automotif, Pelapis Kapal, serta berbagai produk selain cat dan pelapis. Kami memiliki semangat untuk fokus kepada pelanggan dan memberikan inovasi terbaik untuk semua pemangku kepentingan kami.

Nippon Paint – We are Inspired by You.

Informasi lebih lanjut mengenai NIPSEA Group <https://nipsea.group/>

PT NIPSEA PAINT AND CHEMICALS

Jl Ancol Barat I/A5/C No.12, Jakarta 14430 – Indonesia

Tel: +62 21 6900546, Fax: +62 21 6927778, 6900540

www.nipponpaint-indonesia.com

A MEMBER OF THE NIPSEA GROUP

